

Labyrinthe



Poutine un tueur ?

Suite à une interview en direct donnée sur la chaîne américaine ABC, le dirigeant Américain Joe Biden se serait laissé dire que Poutine était un tueur .

Encore une fusillade en Birmanie ?

Une jeune fille de 16 ans se trouvait entre la vie et la mort. La jeune fille s'est-elle retrouvée au milieu de la manifestation contre le coup d'état militaire en Birmanie ? Une balle perdue l'aurait blessée.

L'art thérapie bouclier contre la déprime ?

A Rennes , une association nommée Pool d'art a lancé des séances d'art thérapie dédiées aux étudiants dans le but de réduire l'anxiété et le stress causé par les cours.

Aurait-ont découvert quelque chose de plus vieux que le système scolaire ?

Il y a environ un an, en mai 2020 une météorite considérée comme la plus ancienne d'origine volcanique à été découverte dans une zone du Sahara d'où elle tient son nom

« ENG CHECH 2020 »



Le nouveau variant a été détecté à l'hôpital de Lannion, plusieurs patients se sont retrouvés avec de la fièvre, des symptômes typiques du covid et pourtant avec un test par négatif , C'est la biologiste de l'hôpital qui c'est rendu compte qu'il y avait beaucoup de coïncidences, ils ont donc fait des tests plus approfondis notamment avec de nouveaux tests comme des prélèvements nasopharyngés.

L' Espagne va-t-elle légaliser l'euthanasie ?

Le parlement espagnol doit approuver définitivement jeudi la légalisation de l'euthanasie faisant de l'Espagne l'un des premiers pays au monde permettant l'euthanasie. Si l'Espagne décide de légaliser, il deviendra le quatrième pays Européen à l'avoir dépénalisé. Il y a quand même beaucoup de conditions et de démarches.

Directrices de publication :
Mmes VINCENT et PERON-LALANNE
Journalistes :
Cylane, Etini, Everson, Mathys